



Le succès d'une entreprise repose en grande partie sur la qualification et l'engagement de son personnel. C'est pourquoi il est si important de bien évaluer ses besoins en ressources humaines et de savoir recruter la bonne personne pour chaque poste. C'est une tâche difficile, qui requiert souvent le recours à des ressources professionnelles, comme celles que regroupe l'Association nationale des entreprises en recrutement et placement de personnel (ACSESS).

En faisant appel aux membres de l'ACSESS, on est assuré de recevoir des services de qualité, offerts par un personnel hautement qualifié et guidé par les règles d'éthique les plus strictes. Tout cela fait de l'Association un partenaire de choix pour l'essor de toute entreprise et l'un des chefs de file dans le domaine. Cette Semaine du placement pour le Canada est le moment tout indiqué pour souligner sa contribution à la mise en valeur du savoir-faire et des compétences de toutes les travailleuses et de tous les travailleurs québécois, qu'ils aient un statut permanent, contractuel ou temporaire.

Bonne semaine aux professionnelles et professionnels du milieu du placement !

Le premier ministre du Québec,

Philippe Couillard

The success of a business depends largely on the skills and commitment of its employees. That is why it is so important to properly assess its human resources needs and recruit the right person for each position. This difficult task often requires recourse to professional resources such as those that the Association of Canadian Search, Employment and Staffing Services (ACSESS) provides.

Businesses that rely on the members of ACSESS are sure to receive quality services offered by highly qualified staff who are guided by the highest ethical standards, all of which makes the Association an ideal partner to ensure a company's rapid development and one of the leaders in the field. Staffing Week for Canada is the perfect time to highlight its contribution to the development of the know-how and skills of all permanent, contract or temporary Québec workers.

Best wishes to all of you professionals, for a successful Staffing Week for Canada.

Philippe Couillard
Premier of Québec